

BELGENTIER

Cœur Chocolat « restera fidèle à la commune »

Depuis l'assemblée générale de Cœur Chocolat en Provence qui annonçait que le salon Cœur Chocolat n'aurait pas lieu en 2012, les spéculations vont bon train dans les rues belgentieroises. Nathalie Dubois, la présidente de l'association fait le point.

Votre décision de ne pas organiser le salon cette année suscite bon nombre d'interrogations, pensez-vous que ce soit une bonne décision ?

Tout d'abord, il ne s'agit pas de ma décision, mais de celle de l'ensemble des adhérents. Je ne reviendrai pas sur les faits, trop nombreux à énumérer, mais nous avons été confrontés à pas mal de déconvenues, pour ne pas dire de désillusions. Notre action, entièrement bénévole, n'a pas toujours été respectée à sa juste valeur, notre raison d'être repose sur plusieurs éléments déterminants. Lorsqu'un élément montre une faille, c'est tout un système qui est fragilisé. Aujourd'hui, j'ai une équipe soudée autour de moi, son investissement personnel est conséquent et désintéressé, mais je dois avouer que beaucoup sont découragés. Je ne sais



Nathalie Dubois, présidente de Cœur Chocolat. (Photo C. T.)

pas encore si c'est une bonne décision, en tout cas l'électrochoc est nécessaire.

Allez-vous organiser le salon dans une autre ville ?

Aujourd'hui, nous travaillons sur la Fête des Rameaux Gourmands qui aura lieu le 1^{er} avril dans le parc Peiresc avec la bénédiction des rameaux par monsieur le curé. Notre

association est belgentieroise, elle est née ici et le restera jusqu'à nouvel ordre. Il n'est pas question d'organiser Cœur Chocolat dans une autre commune, cette manifestation est conçue pour notre village, elle ne peut pas être transposée ailleurs, ses composantes sont locales. C'est ce qu'auraient dû comprendre ceux qui ont tenté de nous copier.

Le salon aura-t-il bien lieu en 2013 ?

Nous avons lancé une consultation auprès de nos exposants il y a quelques jours. Comme nous souhaitons recentrer le salon, resserrer le cahier des charges qualitatif et en faire un atout de développement économique pour nos artisans, cela demande un grand travail de fond. Une équipe est chargée de faire ce travail au sein de l'association. Nos exposants et nos partenaires nous soutiennent dans notre projet. Lorsque nous serons prêts, nous porterons notre concept devant les élus et s'ils nous soutiennent pleinement, nous le mettrons en œuvre.

**PROPOS RECUEILLIS
PAR C. T.**